



## DÉMARCHE PARTICIPATIVE POUR LA COUR D'ÉCOLE DE LA VIGNE-ROUGE

# Restitution et exposition publique

Les élèves, les jeunes, des représentants des parents et le corps enseignant ont imaginé la future cour d'école. Venez découvrir les résultats, lors d'une exposition et en présence des autorités carougeoises.

Maquettes et idées vous attendent lors d'un événement ouvert à tout le quartier : familles, enfants et personnes curieuses.

**Jeudi 29 janvier 2026, hall de l'école de la Vigne-Rouge (chemin de la Vigne-Rouge 2)**

**De 16 h 15 à 19 h**

**17 h 30 Verrée et échange avec les autorités**

